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1. 令和 6 年第 3 回定例会開催 
9/4（水）から 10/7（月）までの 34 日間、令和 6 年第 3

回姫路市議会定例会が開催されました。 

開会日に提出された令和 5 年度各会計決算の認定、

令和 6 年度補正予算、条例の制定など 46 件、会期中

の追加議案含め、各常任委員会にて慎重に審査を行

い、いずれも原案を認定、可決および同意としました。 

所属する予算決算委員会および厚生委員会にて、

以下の論議がありました。 

●予算決算委員会 
▶議案“令和 5 年度姫路市一般会計決算/各特別会計

決算/各企業会計決算の認定について”、“令和 6 年

度姫路市一般会計の補正予算について”の審査。 

●厚生委員会 
【市民局】 

▶議案“姫路市の特定の事務を取り扱う郵便局の指定

について”の審査。 

▶報告事項“刑法等の一部を改正する法律の施行に伴

う関係条例の整理に関する条例について”、“駅前市

役所及び飾磨支所の営業時間等の変更について”の

確認。 

【健康福祉局】 

▶議案“姫路市国民健康保険条例の一部を改正する条

例について”等の審査。 

▶報告事項“姫路市公衆浴場法基準条例の一部を改正

する条例（案）に関する市民意見（パブリック・コメント）

の募集結果について”、“こどもの育み支援センター開

設について”等の確認。 

2. 運動方針を確認 
9/14（土）に、電機連合兵庫地協の第 63 回定期大会

が行われました。 

国内の経済活動が急速な回復を見せる一方で、紛

争や自然災害などの多くのリスクが、あらゆる分野での

値上げとなり、私たちの生活への厳しさが顕著になって

おります。 

本大会で､“安心

して豊かな暮らし

を追い求めていく”

運動方針が確認さ 

れました。 

 

 

 

 

3. 挨拶の時間を頂きました 

9/7（土）に開催されました西芝電機労働組合の第 88

回定期大会に出席し、挨拶の機会を頂きました。 

挨拶の中で、市

の施策や市議会の

状況を報告すると

ともに、私の日頃の

活動内容について

も報告させて頂き

ました。 

4. 皆さんと一緒に作業しました 

9/11（水）に、三菱電機労連姫路地区連主催のノー

ポイ運動が実施され、私も参加しました。 

日頃から利用する三菱電機モビリティ（株）千代田工

場～姫路駅間の道路などに捨てられている吸い殻、空

き缶、瓶などを参加者の皆さんと拾いました。 

5. 避難所運営を学ぶ 
9/8(日)に砥堀公民館にて、防災月間に合わせて行

われた防災学習教室に参加しました。 

資機材の１つ、

ダンボールベッドを

組み立てる様子を

見学しましたが、誰

もが組み立てること

ができるベッドだと

感じました。 

避難所に備える

資機材について学

ぶことは、安心して

避難行動を取ること

へつながります。 

＜多くの案件が確認されました＞ 

＜ダンボールベッドの組み立てを 
見学しました＞ 

連絡先 〒670-0993 姫路市千代田町 840 

          （三菱電機労働組合姫路支部内） 

      TEL (079)298-8824 FAX(079)293-2683 

住  所 〒670-0802 姫路市砥堀 1210-26 

      TEL・FAX（079）264-1501 
のときは今!!(活動報告) 
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と き わ 

姫路市議会議員 

Ｆａｃｅｂｏｏｋ 活動ニュース 相談窓口 Ｘ 

＜挨拶の時間を頂きました＞ 

＜植樹の中にも・・・＞ ＜回収した多くのゴミ＞ 

“気になることや相談したいこと”があれば、 

お電話を!! ((079)298-8824)。 

右の QR コード【相談窓口】からも可能です! 


